

#SÜDWEST 17. November 2016

OV Südhessen: 4.275 Jahre gelebte Solidarität

Im Lokal „Altes Schalthaus“ in Darmstadt wurden 80 Jubilare für 25-,40-,50-,60 und 70 jährige Treue zur EVG geehrt und vom Ortsverband Südhessen zum Essen eingeladen.



Im voll besetzten Gasthaus nahmen die Ortsverbandsvorsitzende Yetgin Aslan, Gerhard Schuster und Geschäftsstellenleiter Lars Kreer die zahlreichen Auszeichnungen vor.

Die Geschäftsstelle bedankte sich bei den Jubilaren für Ihren wesentlichen Beitrag zur Gewerkschaftsbewegung. Die hohe Lebensqualität, die wir heute genießen, ist zum großen Teil der Errungenschaft eurer Gewerkschaftsgeneration zu verdanken.

Downloads



Aushang

(PDF, 245.62 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/161014_jubi_ehrung_suedhessen.pdf)

